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         草加市議会議員 
   せ き  か ず ゆ き  

   関   一 幸 活動レポート 
新 年 明 け ま し て お め で と う ご ざ い ま す 。 
昨年11月5日執行の草加市議会議員選挙に

おいて、皆さまから本当に多くの 2,217 票と

いう過分なご支持をいただき草加市政の場で

仕事をさせていただく事が出来ました。これ

も偏に皆さまの熱い思いと、一人ひとりのご

意思を「投票」「一票」に託していただいた結

果が初当選をはたすことが出きたと思ってい

ます。 

子どもの未来！まちの元気！をスローガン

に、①地場産業の振興を②学校と地域の連携

で教育環境の充実を③草加市南部の整備を④

子どもとお年寄りのための政治を…の 4 項目

の課題と谷塚駅西口地区まちづくりに全力で

信念を持って取り組みます。 

これからもどうぞ宜しくご指導、ご支援く

ださいますようお願い申し上げます。 

12 月定例議会 

11 月 15 日より 4 年間の任期が始まり、11

月 20 日には臨時議会が開催され、私は会派は

草加市議会民主党議員団に、常任委員会は建

設委員会（都市整備・水道等）に、また議会

運営委員会にも所属することとなりました。 

定例議会が 12 月 7 日に開会し、14 日に初

めての一般質問を①谷塚小学校の建て替えに

伴う諸課題について②学校のグラウンドにつ

いて③地場産業の振興について…の 3 項目に

ついて質問し議会は 26 日に閉会いたしまし

た。 

一般質問より 

谷塚小学校の完成予定は、3月 15 日。新し

い校舎にて卒業式を挙行。また、運動会が新

しいグラウンドで出来る様に強く要望。 

草加小学校の芝生化の問題・瀬崎小学校の

グラウンド拡張問題について。 

「せんべい」「皮革」「ゆかた」の地場産業

を生かした政策について。 

詳細は、今月発行予定の市議会報告または

市議会ホームページも併せてご覧下さい。 
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   ご存知でしょうか？ 
議会の様子がホームページから 

ご覧になれます！ 

・本会議中は生中継です。 

・過去の本会議の模様もご覧いただけます。 

草加市議会ホームページ 

www.soka-shigikai-unet.ocn.ne.jp 

 

ご意見ご要望をお聞かせ下さい。 
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